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Дух, Душа и Тело

  

23.03.2011

  

  

Все, кто идет к вознесению и просветлению, стремятся соединиться со своим духом. На
этом пути мы открываем свои каналы с Высшим Сознанием или со своими Старшими
Аспектами. Мы не можем открыться в Дух, не открывшись своей Душе, а для начала -
своему аспекту Христосознания, сознанию пятого измерения. Каналы в Дух открываются
только через взаимодействие с Душой и вознесение человека на уровень Души. И нет
иного пути в Дух, как только через соединение со своей Душой, которая не имеет
никаких   вуалей, завес и пр.

      

Канал в Душу и Дух проходит через открытое сердце, через соединение с Высшим Я -
Присутствием Духа на планете в тонких слоях материи. Каналы — это не только
ченнелинг, но и поэзия, музыка, живопись и другое творчество. 

  

Когда мы (Душа) пришли в физическое тело, то отделили Себя от разума человеческого,
или, иначе, мы закрыли разум человеческого воплощения от Высшего Себя. Мы
проделали огромную работу, чтобы наше квантовое сознание Всего Что Есть расчленить,
разъединить на единичные сознания отдельных индивидуальностей. Для этого и был
выстроен материальный мир, плотные тела, закрытые от Духа сознания, чтобы эти
сознания ощутили себя Собой Единственным. Мы добились своего, ведь большинство
людей ощущают себя физического Собой Единственным. Даже чувства новые
появились, например, одиночество. Так же и мы в теле ощущали себя, пока не начали
обратный путь к Душе, а через Душу — к Духу. 

  

Наша жизнь на планете связана с нашими миссиями — освещать своим светом умы и
пространства планеты. Есть и другие миссии наших собратьев - наполнять умы людей
тьмой, горем, жалостью, страданием, приковывая внимание к своей темной стороне
жизни. Наша задача — точно так же «приковывать внимание» людей к светлой стороне

 1 / 17



Беседы с Гавриилом в Казани - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
01.04.2011 22:45 - 

жизни, учить людей видеть радость и красоту жизни, видеть прекрасное, нести это
прекрасное, творческое, светлое и радостное начало в сознание всех людей. Мы —
источники света, мы несем через свои открытые сердца этот свет, показывая,
культивируя, выделяя особо светлую сторону жизни. Мы прикладываем свою энергию к
светлой стороне, чтобы она развивалась. Учим радоваться и быть счастливыми и
здоровыми.

  

Как мы это делаем? Через соединение с Душой. Как соединиться с Душой? Культивируя
свет, любовь и благодарность в себе, сначала в себе. «Работай с собой, не смотри на
других» - этот наказ, словно самая большая истина, пронзил мне сердце с самых первых
дней общения с моими Учителями. Мне словно говорили — будь Собой, будь Душой.
Разве можно соединиться с Душой в страдании? Душа обитает в высоких вибрациях.
Чтобы она могла жить вместе с телом, вы должны убрать из себя культ негатива, мысли о
всеобщем страдании, о несчастьях других. Мы сострадаем, а не страдаем сами. Мы
понимаем всех, кто выбрал темную сторону жизни, но сами не опускаемся вместе с ними
во тьму. Вместо этого мы идем всеми «фибрами души» в свет, открываясь прекрасному,
мы сами становимся каналами прекрасного и радостного, через который планета
наполняется божественностью. Мы проводники Отца Небесного, и, чтобы ими стать, надо
подготовить свои астральные и ментальные поля для прихода такого света, подняться к
высокой гармонии внутри себя. Центрироваться в сердце. Всегда спрашивать себя,
откуда эта мысль пришла — из головы или из сердца?

  

Наше истинное квантовое сознание Всего Что Есть имеет канал или связь с разумом
через сердце. Вся информация поступает сюда. Затем через квантовые
преобразователи, которые существуют между двумя уровнями сознания — сердечным и
головным, информация из сердца поступает в мозг и интерпретируется обычным
дуальным сознанием. По мере выстройки Моста между двумя сознаниями эти квантовые
преобразователи (о них я писала год назад) истончаются, витки их спиралей
спрямляются, и человек приходит к тому, что мы называем осознанием. 

  

При этом Мост между сознаниями активируется, более того, он становится осью двух
пирамид, соединяющих два сознания — Высшее Я и человеческий уровень разума. Одна
пирамида, «человеческая», имеет основание, проходящее через сердечный центр, ее
вершина видна над сахасрарой, а вторая пирамида стоит над первой, «вверх ногами»,
соединяясь вершиной с первой, как отражение. Верхняя пирамида — Высшего
Сознания, того уровня, до какого дотянулся в своем развитии человек. Основание
верхней пирамиды проходит через центр Высшего Сознания. Так проходит встройка и
соединение двух сознаний. Вот это и есть истинный канал, когда он выстроен и
структурирован. Ченнелер воспринимает информацию не головой, а сердцем. Только
канал, доходящий до сердца, напрямую связан с Высшим Я. Остальные каналы могут «не
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дотягиваться» до истины, как сказал Гавриил, но это не значит, что такие каналы не
нужны. Тем светоносцам, которым не хватает еще открытого сердца, нужно просто
сделать это своей целью — услышать истину из сердца и научиться отличать то, что идет
«не от сердца». Есть информация, которую мы воспринимаем из своего ментального
плана головой. Она часто связана с опасностью, оценкой, сравнением, недоверием себе
и людям, недостаточностью, с мыслью, что вокруг обман или инакомыслие. Это
отличительная черта дуального сознания. 

  

Каналы растут, когда мы очищаем свои астральные и ментальные поля, доводя их до
уровня высоких вибраций. Тогда мы начинаем быть «в благодати», быть выровненными с
самыми высокими своими мыслями и чувствами, не позволяя себе «выпасть из
благодати». Быть в канале Буддхи — самое приятное из всех состояний.

  

Слушая свое сердце, вы можете различать истинность информации, пришедшей из
различных источников. Кроме того, всегда поверяйте левым полушарием то, что придет
вам по каналу интуиции. Это поможет вам не уйти в фанатизм. Не все, что мы слышим в
мыслях, есть истинно, иногда в ваш канал может прийти «подключка», для этого и
существует последующий анализ того, что вы получили «по каналу». На Кресле
Вознесения мы иногда убираем такие «подключки», которые выглядят как вставка в
канал или даже астральная сущность в том месте, где идет канал. Но даже такие
обстоятельства не должны нас пугать и создавать панику или отказ от ченнелинга.

  

Все, что знает человечество о Боге, о Высшем Разуме, о Вознесении, о Великих Циклах
Мироздания, о развитии Души и Духа, пришло нам по «каналам» от Старших Аспектов
нашего сознания. Разговор с Высшим Сознанием всегда был символом Жизни в Духе,
когда глас Небес был слышен просветленному уму. Теперь это называется ченнелинг, и
этот процесс с повышением вибрационного уровня людей становится очень доступным и
ускоряет развитие человека во много раз.

  

Еще раз хочется подчеркнуть, что для успеха ченнелинга нужно отрытое сердце.
Обнаженное, открытое миру и любви, свету, радости и счастью сердце. Учителя начали
свою работу со мной 20 лет назад с открытия моего сердца. 

  

Как много людей, приходящих на Кресло Вознесения, сидит с закрытым, захлопнутым и
даже запечатанным некими заграждениями сердечным центром! Посадили когда-то в
клетку свою Душу, чтобы так сильно не болела. Теперь мы убираем все эти редуты,
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клетки и ограды, обнажая свое сердце, чтобы Душа могла свободно дышать «полной
грудью», чтобы она могла слышать других, чтобы она могла отдавать и стала нашим
основным «рабочим инструментом».

  

  

Канал

  

24.03.11

  

Гавриил, объясни пожалуйста, что такое «канал».

  

«Канал» - это дар Небес, не только для самого человека, который обладает этим даром,
но даже для всех людей проявленных, для их наполнения высшей истиной. Все, что идет
по каналам из Высшего Я через ченнелеров или, как мы называли их раньше, через
пророков, приходит из информационного плана планеты. Кто выстроил и наполнил этот
план планеты? Ваши Души, строители форм и реальностей. Это слой, соединенный с
Буддхи. Этот слой мы называли раньше Манас планеты. Это объединенный слой всех
высших сознаний и всех реальностей планеты.

  

Вы в тонком строении пришли на планету, чтобы прожить на ней ваши жизни в более
плотном теле - как ментальная, астральная или даже физическая сущность. Хочу
объяснить это «даже»: для нас физическое существование является таким же
«далеким» и «недосягаемым», как для вас духовное существование. Иными словами, мы
общаемся с вами, если вы общаетесь с нами. Мы можем любить вас и насыщать любовью
каждое наше слово, только если вы открыты нам и внимаете. Вы точно так же закрыты
от нас, как мы закрыты от вас, и это Космический Закон. Вы можете привлечь нас, если
вы достаточно светлы и настроены на благодать и истину, если вы выстроены в своей
световой части достаточно, чтобы адекватно переводить наш посыл в слова и понятия.
Чем выше ваш канал, тем чище прием.

  

Какие кармические законы ждут нас после 2012 г?
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Вы освободились от кармы, которую называли Колесом Сансары (Я имею в виду
светоносцев). Вы переключаетесь на жизнь без мыслей осуждающих и центрируетесь в
сердце. Это и ведет вас к большему выравниванию себя «по вертикали», то есть к
соединению с более высокими сознаниями.

  

Светлые существа хотят не только себе мира и спокойствия, но и всем вокруг. Чем
больше светоносцев, тем больше света; чем больше света, тем легче жить; чем легче
жить, тем справедливее наш суд. Вы поднимаете свои сознания, а мы идем навстречу
вашим мыслям и желаниям с пониманием и милостью. Вам не надо заслуживать их, вам
надо просто быть такими, чтобы в мыслях ваших вы соединили себя со всеми людьми и
всеми тонкими сущностями планеты, чтобы вы были светлым острием, верхушкой
пирамиды вознесения планеты. Вы - те, кто «вскрывает» собой пирамиду и выводит
Землю на другой виток развития.

  

Слишком много тьмы в темной части пирамиды!

  

Выращивайте светлую часть! Чистите и наполняйте светом все пространство вокруг
планеты и внутри нее.

  

Я выражаю намерение очистить планету от темных и серых сущностей, паразитирующих
на людях, которые закрывают свет их сознания. Я наполняю планету светом своей Души
и своего Духа, освещая все самые темные части планеты и человеческого общества. Я
насыщаю своей любовью всех, кто остро нуждается в моей любви.

  

Мы — чистильщики, преобразователи и трансмутаторы сознания. Мы выращиваем
сознание от животного в человеческое и божественное. Мы несем ответственность за
сознание Земли. Мы учим осознанно жить,   служа именно сознанию всех людей. Почему
мы начали с двух ДНК?

  

Потому что мы решили создать новую расу с нуля, с другим, более активным разумом, с
функцией самовоспроизведения и размножения, а не создаваемую Создателями. Это
великий эксперимент, подобный тому, что рождается в умах ваших фантастов и ученых
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— создать искусственный самовоспроизводящийся разум. В ваших опасениях по этому
поводу есть уже мысль о том, что этот недостаточно гармоничный и недостаточно
высоковибрационный разум может обратить себя против своих создателей. У вас
должен быть всегда выход тотального разрушения вышедшего из-под контроля разума
вместе с его носителями. Фактически, это то, что происходит сейчас на планете. Вы
балансировали на грани тотального самоуничтожения, и это бы произошло, если бы свет
вашего разума не осветил вам бездну вашего падения и не заставил остановиться. Мы
вмешиваемся в вашу жизнь разными способами, в том числе и через ченнелинги. Это
каналы новых знаний, посев истины для планеты на данном этапе развития.

  

Всё содержится в ваших умах. Не прячьте тьму внутри света, при вывороте вы станете
темными для всех. Очищайте самые потаенные свои закрома. Становитесь светом и
любовью.

  

Мы хотим предупредить вас: никуда не спешите, не выдвигайте себя прежде, чем
очиститесь достаточно внутри себя. Иначе вас испортят амбиции и гордыня, то, что вы
называете «трубы». Приведем аналогию между тройными понятиями: «кровь, пот и
слезы» и «огонь, вода и медные трубы». Это параллель. Думающим не нужны
комментарии. Пока проходите «кровь и пот», не спешите к «трубам», ибо омоетесь
слезами. Все встанет на места, когда вы станете этого достойны внутри себя. Простота
не должна быть искусственной, напускной. Это достоинство достигается трудом и
кристаллизацией. Кристаллизация достигается чистотой и любовью внутри себя. Чем
чище мысли, тем выше сознание. Чем выше сознание, тем больше в нем благодати и
гармонии. Чем больше гармонии, тем здоровее ваше тело.

  

Всё придет в свое время.

  

  

Вибрационный скачок всей вселенной

  

25.03.11
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Мироздание развивается так же, как и все остальные части Вселенной. Наше
Миропознание уже совершило эволюционный скачок в развитии своем, такой же, какой
предстоит сделать Земле. Мы рады сообщить вам, что этот скачок вибраций прошел у
нас, на нашем уровне, несколько лет назад (по вашему времени), и всё, что составляло
наши тела, как бы вывернулось (среда, объединяющая наши формы и сознания). То есть
наша реальность уже претерпела изменения, и сейчас она совсем новая. Мы знаем, что
такие же скачки — переход на следующий виток эволюционного развития, произошли
везде, на всех уровнях.

  

Материальная вселенная — самая медленная наша часть, но у вас тоже сейчас
происходит скачок вибраций. Он растянут по линейному времени, но все равно вы
ощущаете лавинообразное изменение вибраций.

  

Да, я ощущаю это по уровню сознания слушателей моих семинаров. Их вибрационный
уровень резко повышается, прямо на глазах.

  

Мне хочется рассказать, что происходит у нас, на нашем уровне Локальной Вселенной. У
нас не разрушились наши чудесные Города и искусственные Сферы, не перевернулись
полюса. Такие скачки идут больше в нашем сознании и в обновлении всего, что касается
уклада жизни, власти, все это можно объединить старинным словом «Устав».
Поменялся наш Устав: Свод Законов, Правительства, все органы обновились, все
ступени образования усовершенствованы в корне, в соответствии с нашим новым
уровнем сознания. Мы стали более сознательными, или, как вы говорите, осознанными.
Каждый уровень сознания совершенствуется, не только уровень Вселенной.

  

В чем это конкретно выражено? Мы стали более разумными. Мы обновили ступени
аппарата Управления, еще больше децентрализовав его. Раздали власть по Центрам
Созвездий. Теперь Локальная Вселенная больше уделяет внимание образованию и
исследованию, то есть научной деятельности и развитию разума. Разум — это то, что
отличает разумных существ от животных. Все божественно, но есть одно различие.
Только Разум способен объять все Вселенные и соединить их в Одно. Только Разум
способен развить эти объединенные вселенные в гуманитарном направлении - к добру,
процветанию и счастью Всего. Только Разум способен добиться этого в максимально
короткие сроки, ускорив эволюцию и отдав приоритеты тому, что у вас еще не названо:
соединению Высшего Разума Вселенной и Сознания Отца-Создателя, т. е. воплощению
Всеобщей Парадигмы Развития, данной нам Создателем в то, что развивается в
процессе эволюции Жизни и Разумности.
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Парадигма Сознания Отца-Создателя есть светокопия Его Вселенной. Она как проект,
существующий в его Разуме. Этот проект должен быть наполнен и завершен всеми
живыми существами нашей Абсолютной Вселенной. То есть все мы развиваемся
эволюционно и трудимся, чтобы воплотить его План, величественный, совершенный и
сверхгуманный. План Отца направлен на абсолютное совершенство и ощущение счастья
и истинности для всех деталей, уголков, сознаний и составных частей огромного
механизма Вселенной.

  

Каждый из нас идет по этому Плану и от каждого из нас зависит скорость развития
Целого, направление его эволюции, ускорение и частота циклов. Всё во Всём есть
Единый Механизм развития Совершенства Создателя.

  

Скажу о себе. Я Есмь та Сущность, которую вы назвали Гавриилом. Я обнимаю собой
всю локальную вселенную Небадон, и, как и все Архангелы, несу свою службу, или
лучше назвать, Служение, во всех уголках это необъятной Страны.

  

Мой статус можно сравнить с Президентом.

  

А Михаил?

  

Это наш Царь — Государь. Итак, мои функции тоже поменялись в связи с пертурбацией
всего механизма власти. Я возглавляю теперь Космический Совет Вселенных, организуя
взаимодействие систем и отделов, консолидацию всех сил, которые составляют суть
Большой Вселенной. Фактически, моя Сущность и есть эта консолидация или
объединение. Я и есть Сознание этого огромного Единства, Я и есть его Истина.

  

Какие еще части есть у этого Большого Механизма Вселенной? Разумеется, есть
властные структуры, то, что вы называете Божеским Судом. Есть Научные и
Образовательные части, есть Созидательная часть: огромный Раздел, где Сотворцы
создают Новое — и участвуют в создании Жизни на планетах, и занимаются
сотворением новых разумных существ — генетической практикой, и меняют и сотворяют
новые физические законы, подчиняя своей воле физическую составляющую Вселенной.
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Есть и развлекательная, и творческая часть — искусства, есть архивы. Есть очень
красивая часть — та, что занимается развитием сознания и взаимодействует с разумами
эволюционных существ. Она-то и приобрела самые коренные изменения в теперешнем
периоде.

  

Перемены очень радостные. Все настолько изменилось, подросло,
усовершенствовалось, что мы не узнаем наши Центры культуры, науки и отдыха. Мы
счастливы и ожидаем таких же перемен у вас.

  

Как ты видишь перемены у нас?

  

Всё произойдет мирным путем. Система не рухнет, но подвергнется коренным
преобразованиям. Будут открыты границы, это приведет к тому, что неблагоприятные
для жизни территории будут покинуты или настолько приближены к уровню
проживания в благоприятных условиях, что народ не захочет покинуть свое
местопребывание. Будут открыты такие общества, как Всемирный Университет,
Всемирная Академия Наук, власть будет децентрализована и отдана на
самоуправление. Примерно такие же процессы происходят и у нас. Религия как
Институт также децентрализуется и сольется с духовными центрами и библиотеками.
Армия останется для поддержания порядка и для защиты населения в случае
космической угрозы.

  

Вы встали сейчас под опеку Великой Богини. Её миротворческие, умиротворяющие
энергии будут способствовать дальнейшему просветлению разума руководителей
планет и вселенных. Они станут более разумными, затем они «слетят» с руководства,
так, как «слетели» короны всех королей, царей и императоров планеты. Руководство
будет за местным самоуправлением, примерно, как было вече в Киевской Руси. Мы
будем очень много работать с вашим разумом, доводя его до божественного уровня, до
желания стать Единой Разумной Многоуровневой Единицей Мироздания — Солнечной
системой. Это будет самая мелкая административная единица, когда ваш разум
подойдет к тому, чтобы общаться напрямую со всеми жителями Планет и Искусственных
Сфер Солнечной системы.

  

Смысл этой эволюции — превращение Солнечной системы в Атом. Укрупнение разума
идет таким путем.
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В заключение позвольте передать мою самую искреннюю любовь каждому разумному
созданию, читающему эти строки.

  

Я Есмь Гавриил.

  

  

Дуальное сознание и мышление

  

26.03.11

  

  

Солнечная система занимает особое место в мироздании. Это средоточие всего
передового и дерзкого, потому что это тигель сознаний, опустившихся до третьего
измерения и поднимающихся ввысь к Отцу. Земля в этой системе сейчас играет
основную роль — материнскую роль источника-преобразователя. Есть еще несколько
таких точек в Мироздании, но мы сегодня будем говорить о вас.

  

Мы прекрасно осведомлены о том, что творится на Земле. Мы предотвращаем
негативные последствия катаклизмов и охраняем вас. Мы становимся вашими
Родителями и Наставниками, но, в то же время, мы стремимся стимулировать вас к
собственному развитию и мышлению, анализу и синтезу, к думанию. Ты уже на себе
испытала эти подталкивания.

  

Готовые мысли — правильные и истинные — это, с одной стороны, управление вами, с
другой стороны — это соска, от которой вы должны со временем отказаться, чтобы
начать использовать те Высшие Сознания, с которыми соединились. С высоты Высшего
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Я вы начинаете преобразовывать решетку сознания - собой, своими новыми позициями и
взглядами, новым управлением, новыми идеями и догадками, осознаваниями. Все
божественно, но ваши мысли должны стать выше дуального мышления, рассуждения на
уровне индивидуализма и страхов.

  

Давай еще раз пройдемся по отличительным признакам дуального сознания и
коллективного сознания единства.

  

Дуальное сознание — это, прежде всего, сознание единицы. Я и мир, я и другой
человек, я и Архангелы, я и Бог или Создатель, я и планета, я и правительство. Я и ты.

  

Вывернемся изнутри наружу, в следующий уровень сознания. Я - поверх всего, обнимаю
всех, я снаружи, весь мир внутри меня, это мои составные части. Планета и люди — мои
внутренности. Войны — мои заболевания, когда один орган борется с другим или одни
клетки идут в атаку на другие, уничтожая друг друга. Эти клетки не слышат меня,
хозяина. Они потеряли сознание Целого, они думают, что каждая из них — отдельно от
Меня.

  

Я могу воздействовать на решетку сознания внутри меня, умиротворяя свои органы и
отдельные клетки, очищая их сознания, наполняя светом и любовью Творца отдельные
темные места.

  

Другое типичное заблуждение дуальности — сравнивать. Сравнение — основа вашего
типа познания. На основе сравнения вы привыкли учиться и жить в этой реальности.
Это прекрасно для познания отличий. Но есть и следствие сравнения - оценка. Эта
часть непосредственно связана со сравнением, но дает вам дуальность, потому что это
разделение на + и -, плюс для вас — хорошо, минус - плохо. Но вы живете в полярности.
Почему же один полюс планеты — хорошо, а другой — плохо? Нет худа без добра, нет
(+) без (-), нет ночи без дня. Переходя от полярности к бесполярности, вы достигаете
момента принятия всех своих частей.

  

Вы все разные. Вы даже представить не можете, насколько вы разные. Это и есть
прекрасная непохожесть, ведь разнообразие божественно. Если вы сравниваете,
например, березу с кленом, вам не придет в голову, что одно дерево лучше, а другое
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хуже. Они просто разные. Вы не ставите оценку. Почему же в человеческой жизни вы
все время ставите оценки всем вашим окружающим? Вы судите и осуждаете, боретесь и
обижаетесь, стремитесь быть лучше чем. Или говорите: куда уж мне до него...

  

Да вам и не надо быть как он, или лучше, чем он. Вы прекрасны по-своему. Цените и
любите Себя в себе.

  

Еще один момент дуальности — достигать. Это главный момент манипуляции вашим
сознанием, создающий стимул для развития сознания. Это ваш мотор. Вы достигаете
своих целей, и они реализуются. Но как часто ваши цели не вписываются в общий
контекст развития цивилизации и становятся угрозой для её будущего! Власть,
богатство, силовое управление, бездумное разграбление богатств планеты, гибель
живого, засорение чистых мест, порча жизней в угоду стяжательству... Типичный
дуализм: я — одно, а всё остальное мне подчиняется, я — его покоритель. Сравним со
следующим этапом сознания: я — все люди, они — мои части, я развиваюсь за счет
благоденствия всего живого внутри меня.

  

Еще один момент, на который хочется обратить внимание: отношение к детям и
старикам. Вам кажется, что они ни на что не годятся. Дети и старики — обуза, то, на что
тратится время молодых и сильных. Этим частям просто не достает любви. Вы
отделяете их от своей и от нашей любви. Вы отделили Себя от Духа. Решение этой
проблемы вовсе не в том, чтобы больше внимания уделять старикам и детям, а в том, что
воссоединить их с Собой Высшим. Научить детей и позволить пожилым. Воспитание в
Духе дает возможность выразить себя полноценно человеку в любом возрасте, научит
людей быть здоровыми и позволит планете подниматься в Духе за счет объединения
всех сознаний в один большой Планетарный Дух.

  

Дуальное сознание позволило вам развить те стороны жизни и те качества, которые вы
не могли развить в сознании единства. Вы обогатились новыми понятиями и чувствами,
знаниями и умениями, которые невозможны в других реальностях. Сейчас настала пора
переходить к следующей ступени развития разума, которая даст вам новый бесценный
опыт и позволит вам продвинуться на духовном пути.
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Я Есмь Гавриил.

  

  

  

Эволюция Разума

  

27.03.11

  

Все царства природы и жизнь вообще всегда нейтральны по отношению к эволюции.
Ведет эволюцию Разум и всё, что имеет не только сознание. Но и разум включается в
общий поток эволюционных преобразований. Это означает, что смысл эволюционного
развития — прогресс разума, а сознание является лишь вспомогательным инструментом
в этом процессе. Все имеет сознание — не только мыслящие существа, но и немыслящие
тоже. Мысль является строительным материалом нашей вселенной. Те сущности,
которые умеют мыслить и творить на основе мысли - есть творцы. Всем, кому дано
мыслить, дано творить.

  

Вселенная сотворена мыслью, а не словом. Слово есть выраженная звуком мысль.
Слово вторично по отношению к мысли, сотворенной желанием творить и создавать.

  

Импульс творения есть на самом деле источник всего, что в ней существует. Он
зародился в мыслях Творца, у которого все есть. Когда все есть, то нет ничего, что
можно добавить, кроме желания творчества, созидания нового. Этот творческий
импульс есть природа Бога, которую Он вкладывает вместе со своей несгораемой
частицей в своих Сынов. Импульс творения отличает мыслящее существо от
потребляющего и генерирующего энергию живого существа. Частица Творца в мыслящем
существе есть частица импульса сотворчества с Богом. Творцы творят мыслью.
Эволюция нашей вселенной есть эволюция мысли, и развитие мышления есть развитие
творения в целом.
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Вот почему мы не только даем вам послания, но в каждом послании учим вас мыслить и
добиваться определенной подвижки в этом процессе. Все ваши догадки, озарения и
выводы есть совершенствование процесса мышления в целом, есть развитие
Планетарного Разума.

  

Что еще важно? Чтобы мысль сопровождалась образами и ощущениями. Чем выше по
развитию мыслящее существо, тем крепче его образное мышление. Ваше «видение» есть
образный строй ваших мыслей, прямое вложение вашего мышления в создание
реальности и среды обитания. На основе ваших мыслей и образов строится ваш
обитаемый мир.

  

А наш необитаемый мир на основе чего построен?

  

Если нет мыслящих существ на планетах, а такое возможно, то материальный мир
строится на основе готовой программы Творцов - создателей планетарной жизни.
Запускается процесс экологического равновесия природы в планетарном масштабе и
идет коррекция взаимодействия всех составляющих частей минерального,
растительного и животного мира.

  

Можно ли назвать животных мыслящими существами?

  

Можно назвать высших животных мыслителями в ограниченном смысле. Например, львы
и тигры — их прайды или группы здесь являются лишь пассивными наблюдателями
вашей планеты, и являются создателями на некоторых других планетах.

  

Каким образом создают дельфины?

  

Они имеют мыслительный аппарат не совсем такого же свойства, как человек. Они
проектируют реальность, исходя из своего настроя, данного Творцом — жизнь в
условиях моря для создания светлого противовеса тьме человека в ментальных
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областях. Так примерно можно выразить роль этих создателей. Они очищают
астральные и ментальные области своими мыслями и радостью. Они любовью творят
мир и покой в морских глубинах. У них нет трагедий и драм. Они смотрят на жизни в
теле просто и связаны с Высшими сознаниями напрямую.

  

Разум есть мысль творящая. Способ творения у Творца вселенной есть создание
мыслительных образов и творение разума. Разум означает творческое использование
мыслительных возможностей, и кто мыслит быстрее и ярче, тот и идет по своему
развитию впереди.

  

Каков разум в квантовой реальности?

  

Он становится системным и многомерным, то есть он мыслит множественными
процессами одновременно в разных областях реальности. Отсюда проистекает
отсутствие времени. Ибо разум всегда находится там и тогда, где мыслит, вы назвали
это Присутствием. Можно присутствовать во многих местах одновременно, это и есть
разделение себя на насколько частей, функционирующих как целое. Я Есмь
Присутствие есть явление сознательного разума в местах овеществления или
проявления, то есть воплощения.

  

Итак, важность развития разума есть главный приоритет эволюционного развития,
поэтому мыслящее существо есть главный создатель на планете. Человек как мыслящее
существо есть предмет наблюдения, ведения и совершенствования Планетарных
Кураторов и Создателей. Мыслящий разум есть цель эволюции вселенной.

  

Когда я поднималась в Рай, то там разум лишен каких-либо возможностей что-то еще
создать, там все уже есть. Зачем тогда создавать его творящим?

  

Когда совокупный Разум вселенной превзойдет своего Создателя, тогда и Рай станет
местом нового творения. Это есть приоритет Творца, чтобы его Сыны превзошли своего
Отца. Это место лишает возможности творить только разум, ограниченный развитием
вселенной. Превзойти развитие вселенной, создать что-то абсолютно неизвестное,
новое и совершенное есть цель развития всех Творцов и программа, заложенная для
совершенствования разума вселенной.
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В Урантии написано, что разум есть прерогатива Святого Духа, представитель которого в
нашей вселенной есть женская половина Вседержителя, не названная по имени.
Неужели Святой Дух есть главный представитель Отца Небесного, ведь женская суть в
Урантии считается темной и подчиненной.

  

Нет на этом уровне женского и мужского. В Урантии многое дано с точки зрения
человеческих ограничений, кроме того, там много и религиозных табу. В частности,
принижение женщины проявлено очень явно. Мне не хочется обсуждать слабые
стороны диктуемых нашим ведомством книг, мы рады, что их много, и вы можете
применить смекалку и разум для открытия несовершенств каждой из таких книг. Но
все-таки польза от всех книг в целом несомненная.

  

Твой вопрос обрадовал меня. Мне хотелось, чтобы ты задала его. Действительно, Разум
есть прерогатива развития женской, иньской стороны мыслителя. Хотя ваше логическое
мышление по традиции вы называете мужским и придаете приоритет логическому
использованию разума, но все-таки квантовое мышление вы ощущаете правой женской
половиной мозга. Да, оно зарождается в сердечном центре, ты права, но
расшифровывается для вашей проявленной в материи жизни через правое полушарие.
Разум проявлен через оба полушария, но дальнейшее его развитие связано с
приоритетом женской части мышления — квантовым разумом, читающим одновременно
и мгновенно и не использующим логику в том смысле, как вы это привычно используете.
Логика — это медленное построение умозаключений, когда ум отделен от
информационного поля вселенной. Логика часто затмевает истину и уводит на ложный
путь мыслителя. А озарения ученого или творца всегда приходят импульсно, это и есть
снятие информации квантовым стереосознанием.

  

Святой Дух действительно наделяет разумом мыслящее существо. Сошествие Святого
Духа на человека есть прорыв квантового мышления и новая ступень понимания
сердцем действительности,   совсем не так, как большинство людей понимают друг
друга. Святой Дух — это, действительно, миры физической проявленности, не
сомневайся. Именно здесь выпестовывается разум. И об этом мы твердим с первой твоей
книги. Материальные миры есть система развития Разума. Сейчас наступает пора
Великой Богини, переход к квантовому мышлению и открытию сердца для тех, кто идет в
вознесение. У всех остальных этот период тоже будет впереди, это всеобщая эволюция
разумных созданий.
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Мир и любовь твоему сердцу. Я благодарен тебе за наше сотрудничество. Надеюсь, что
оно будет долгим.

  

Я Есмь Гавриил.
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